
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

(N. 103 DEL 12/12/2018)

Oggetto: VERBALE DI SEDUTA

Sessione di prima convocazione.

L’anno  2018  il giorno  12 del mese di  dicembre  in Oristano nella sala delle 
adunanze consiliari, previo avvisi diramati a termini di regolamento si è riunito 
il Consiglio comunale di questo Comune e sono presenti i Signori:

Presenti: 17 Assenti: 8

LUTZU ANDREA Presente
ANGIOI ANGELO Presente
ATZENI DANILO Assente
CABRAS VERONICA Presente
CADAU PATRIZIA Presente
CANOPPIA 
MARINELLA

Presente

CERRONE CARLO Presente
FAEDDA LUCA Presente
FEDERICO 
FRANCESCO

Assente

FRANCESCHI 
ANTONIO

Presente

IATALESE ANTONIO Assente
LICANDRO MAURO 
SALVATORE

Presente

MASIA MONICA Assente
MUREDDU LUIGI Presente
MURU ANDREA Presente
OBINU MARIA Assente
ORRU' STEFANIA Presente
PECORARO 
VINCENZO

Presente

PUDDU GIUSEPPE Presente
PUSCEDDU 
LORENZO

Presente

RICCIO ANDREA Assente
SANNA EFISIO Presente
SOLINAS GIULIA Assente
TATTI DAVIDE 
RINALDO

Presente

URAS ANNA MARIA Assente

Presidente: FRANCESCHI ANTONIO

Segretario: MELE LUIGI
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COMUNE DI ORISTANO 

In apertura di seduta, alle ore 18:46.

È presente in aula la Giunta Comunale.

Il  Presidente  invita  il  Segretario  Generale  a  procedere  all’appello  nominale. 
Sono presenti nr. 17 e assenti nr. 8 (Atzeni, Federico, Iatalese, Masia, Obinu, 
Riccio, Solinas, Uras) dei 25 consiglieri assegnati ed in carica. Constatata la 
presenza del numero legale dichiara aperta e valida la seduta.

Il  Sindaco  comunica  all’aula  di  aver  provveduto  alla  nomina  dell’Assessore 
all’Urabinistica,  Edilizia  Residenziale  e  Usi  Civici  nella  persona  dell’Arch. 
Gianfranco Sedda e rivolge  allo  stesso gli  auguri  di  buon lavoro.  Comunica 
inoltre di aver emesso il provvedimento di revoca dell’ordinanza sindacale di 
divieto  dell’uso  dell’acqua  per  scopi  potabili  e  alimentari  nelle  frazioni  di 
Nuraxinieddu e Massama, compresa la Casa Circondariale. Rende infine edotta 
l’aula  circa  gli  esiti  della  missione  a  Bruxelles  da  lui  compiuta  assieme 
all’Assessore allo Sport per la designazione di Oristano Città dello Sport 2019.

Punto 1 all’O.d.G.: “Approvazione verbali nn. 93 e 94 del 13/11/2018, nn. 95,  
96, 97, 98 del 20/11/2018, nn. 99, 100, 101, 102 del 28/11/2018”.

Il  Presidente,  constatato  che non ci  sono interventi,  pone in  votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  la  proposta  di  cui  al  punto  1  all’O.d.G.  che  è 
approvata  con:  Presenti  14.  voti  favorevoli  13.  Presenti  e  non  votanti  1 
(Licandro).  Assenti  11  (Cadau,  Federico,  Iatalese,  Masia,  Obinu,  Pecoraro, 
Puddu, Riccio, Sanna Solinas, Uras).

Il  Consigliere  Angioi  propone  l’inversione  dell’O.d.G.  per  trattare 
preliminarmente  le  proposte  di  deliberazione  di  cui  ai  punti  3  e  6,  data 
l’imminente  scadenza  degli  adempimenti  conseguenti  all’approvazione  delle 
stesse.

Il Consigliere Sanna fa presente che la proposta del Consigliere Angioi nasce 
dalla  volontà  espressa  anche  dai  componenti  di  minoranza  nel  corso  della 
riunione  della  Commissione  Bilancio  che  ha  esaminato  le  proposte  di  cui 
trattasi.

Il  Presidente,  preso  atto  della  proposta  del  Consigliere  Angioi,  pone  in 
votazione, con sistema palese elettronico, la proposta di inversione dell’O.d.G. 
che è approvata con: Presenti 19. Voti favorevoli 18. Presenti e non votanti 1 
(Atzeni). Assenti 6 (Iatalese, Masia, Obinu, Riccio, Solinas, Uras).

Punto 3 all’O.d.G.: “Ratifica deliberazione della G.C. n. 230 del 30/11/2018 –  
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Variazione urgente  al  bilancio  di  previsione 2018/2020 -  Annualità  2018,  ai  
sensi dell’art. 175, comma 4 del D. Lgs. 267/2000”.

Illustra  la  proposta  l’Assessore  al  Bilancio  e  Programmazione  Massimiliano 
Sanna.

Alle ore 18.54 entra in aula la Consigliera Masia.

Alle ore 18.55 entra in aula il Consigliere Iatalese.

Intervengono al dibattito i Consiglieri Angioi e Sanna.

Il Presidente, constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  la  proposta  di  cui  al  punto  3  all’O.d.G.  che  è 
approvata all’unanimità  con: Presenti 15. Voti favorevoli 15. Assenti 10 (Cadau, 
Federico, Masia, Obinu, Pecoraro, Puddu, Riccio, Sanna, Solinas, Uras).

Punto 6 all’O.d.G: “Servizio di Tesoreria. Estensione al Comune di Oristano  
del Servizio di Tesoreria Regionale ai sensi dell'art. 4 del capitolato speciale  
della R.A.S. Autorizzazione al Dirigente”.

Illustra  la  proposta  l’Assessore  al  Bilancio  e  Programmazione  Massimiliano 
Sanna.

Interviene al dibattito il Consigliere Angioi.

Il  Consigliere  Federico  comunica  che  non  parteciperà  alla  discussione  sulla 
proposta di deliberazione in esame in quanto dipendente dell’istituto di credito 
cui sarà affidato il Servizio di Tesoreria.

Intervengono inoltre al dibattito i Consiglieri Sanna e Puddu.

Replica dell’Assessore al Bilancio e Programmazione Massimiliano Sanna.

Interviene per dichiarazione di voto il Consigliere Angioi, il quale preannuncia il 
proprio voto favorevole.

Il  Presidente,  constatato che non ci  sono altri  interventi  per dichiarazioni  di 
voto,  pone  in  votazione,  con  sistema  palese  elettronico,  la  proposta  di 
deliberazione di cui al punto 6 all’O.d.G., che è approvata con: Presenti 21. Voti 
favorevoli 15. Astenuti 6 (Cadau, Masia, Pecoraro, Puddu, Sanna, Uras). Assenti 
4 (Federico, Obinu, Riccio, Solinas).

Successivamente  pone  in  votazione,  con  sistema  palese  elettronico, 
l’immediata  esecutività  dell’atto,  che  è  approvata  con:  Presenti  17.  Voti 
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favorevoli  15.  Presenti  e  non  votanti  2  (Sanna,  Uras).  Assenti  8  (Cadau, 
Federico, Masia, Obinu, Pecoraro, Puddu, Riccio, Solinas).

Punto 2 all’O.d.G.: “Adozione definitiva Piano Urbano della Mobilità”.

Il Presidente ricorda all’aula che la proposta di deliberazione in oggetto è stata 
illustrata dalla Giunta nel corso della seduta del Consiglio Comunale tenutasi in 
data 28/11/2018 e che nel  corso della  riunione odierna si  procederà con la 
discussione e la votazione della stessa.
Il  Consigliere  Sanna  chiede  una  breve  sospensione  della  seduta  per  una 
riunione  dei  Capigruppo  finalizzata  a  meglio  definire  l’ordine  dei  lavori  in 
relazione all’esame della proposta in parola.

Il  Presidente,  accogliendo  la  richiesta  del  Consigliere  Sanna,  sospende 
temporaneamente la seduta alle ore 19:26.

Alla  ripresa dei  lavori,  alle  ore 19:46,  sono presenti  21 e assenti  4  (Obinu, 
Riccio, Solinas, Uras) Consiglieri. La seduta prosegue.

Il  Presidente  comunica  all’aula  le  risultanze  della  riunione  dei  Capigruppo 
tenutasi nel corso della sospensione in relazione all’esame della proposta di 
deliberazione di cui al punto 2 all’O.d.G., precisando che si procederà dapprima 
all’illustrazione, discussione e votazione delle osservazioni, poi all’illustrazione, 
discussione e votazione degli emendamenti e infine alla discussione generale e 
votazione della proposta nel suo complesso.

Successivamente il Presidente passa all’esame delle osservazioni.

OSSERVAZIONE N. 1 PROT. 13963 DEL 20.03.2017 Marras Gianfranco e 
Più.   Zone 7 e 8 Cuccuru e
Portu   

Illustra  l’Osservazione  e  l’istruttoria  degli  uffici  il  Presidente  della  7^ 
Commissione Davide Rinaldo Tatti.

Sintesi osservazione 

“Si richiede l’inversione del senso di  marcia di alcune vie rispetto a quanto 
previsto nel Piano e l’adozione di provvedimenti idonei a limitare la velocità dei  
veicoli nelle vie Carbonia e Messina”. 

Istruttoria Ufficio Viabilità Progettista

A) La  richiesta  può  essere  accolta.  La  modifica  renderebbe  necessaria 
anche  l’inversione  del  senso  di  percorrenza  di  via  Macomer.  Va  
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evidenziato che il PUM prevede l’adeguamento del nodo di via-Carbonia-
via Messina-via Ales la cui geometria non risulterebbe più compatibile  
con la variazione dei sensi di marcia richiesta.

B) Il  senso  unico  della  porzione  di  via  Carbonia  è  stato  ipotizzato  per  
migliorare la sicurezza del nodo di via-Carbonia-via Messina-via Ales.

C) Tra gli obiettivi del PUM vi è l’aumento della  sicurezza stradale, anche  
attraverso  la  riduzione  delle  velocità  di  marcia  dei  veicoli  e  la  
realizzazione di attraversamenti pedonali, soprattutto in corrispondenza  
delle situazioni a maggior rischio ed a incidentalità ricorsiva (e quindi  
anche eventualmente via Messina e via Carbonia). La fase di attuazione  
del PUM dovrà individuare dove e come intervenire (ad esempio con la  
realizzazione di  attraversamenti  pedonali  sopraelevati  e/o l’impiego di  
dispositivi di controllo delle infrazioni). 

Parere Ufficio

Accoglibile parzialmente

Il Presidente, constatato che non ci sono interventi sull’osservazione in esame, 
pone in  votazione,  con sistema palese elettronico,  l’Osservazione n.  1 prot. 
13963 del  20.03.2018 Marras  e  più che è approvata  con:  Presenti  20.  Voti 
favorevoli  18.  Presenti  e  non votanti  2 (Licandro,  Masia).  Assenti  5 (Cadau, 
Obinu,  Pecoraro, Riccio, Solinas).

L'osservazione è accolta.

OSSERVAZIONE  N.  2  PROT.  14093  DEL  21  .03.2017  Sequi  Remigio 
Enrico e Più.   Centro Storico   

Illustra  l’Osservazione  e  l’istruttoria  degli  uffici il  Presidente  della  7^ 
Commissione Davide Rinaldo Tatti.

Sintesi osservazione 

“Si  richiede  di  consentire  l’attraversamento  veicolare  del  Centro  Storico  
svincolando i percorsi dai limiti orari imposti dalla ZTL e, sempre all’interno del  
Centro Storico e zone limitrofe, l’eliminazione dei parcheggi a pagamento da  
sostituire con Zone Disco Orario”. 

Istruttoria Ufficio Viabilità Progettista
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“Le restrizioni alla circolazione (ZTL) attuali e previste consentono l’accesso al  
centro storico in orari di apertura delle attività, mentre non consentono ai non  
residenti di accedervi in auto nelle ore notturne e nel primo pomeriggio. Tale  
misura è finalizzata al perseguimento degli  obiettivi  ambientali  e sociali  del  
PUM e garantisce al tempo stesso la fruibilità dei servizi del centro anche ai  
non residenti. La chiusura al traffico veicolare di piazza Eleonora consentirebbe  
di perseguire gli obiettivi richiamati anche nelle ore non soggette a restrizioni,  
consentendo l’accesso al centro storico agli spostamenti di destinazione ma 
non a  quelli  di  attraversamento.  Questi  ultimi  spostamenti  potranno essere  
soddisfatti da viabilità più adatta ad accoglierli (ad es. via Solferino).
Per quanto riguarda la sosta nel centro storico il PUM prevede la riduzione della  
sosta su strada in favore della sosta in struttura, attraverso misure tariffarie e  
la realizzazione di infrastrutture di sosta. La realizzazione di Zone Disco Orario  
in  centro  comporterebbe l’incremento del  traffico veicolare  nelle  strade del  
centro,  con  effetti  negativi  sulla  vivibilità  in  genere,  in  contrasto  con  gli  
obiettivi del PUM”. 

Parere Ufficio

Parere contrario all’accoglimento 

Intervengono al dibattito sull’osservazione in esame i Consiglieri: Sanna (alle 
ore 20:01 entra in aula il Consigliere Riccio), Angioi, Federico (alle ore 20,08 
entra in aula la Consigliera Obinu), Puddu, Uras, Tatti, Masia, Sindaco, Obinu.

Il Presidente constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  l’Osservazione  n.  2  prot.  14093  del  21.03.2017 
Sequi Remigio Enrico e Più, che è respinta con: Presenti 24. Voti favorevoli 6 
(Cadau, Masia, Pecoraro, Puddu, Riccio, Uras). Voti contrari 18 (Angioi, Atzeni, 
Cabras,  Canoppia,  Cerrone,  Faedda,  Federico,  Franceschi,  Iatalese,  Licandro, 
Lutzu, Mureddu, Muru, Obinu, Orrù, Pusceddu, Sanna, Tatti). Assenti 1 (Solinas).

L’osservazione è respinta.

OSSERVAZIONE N. 3 PROT. 14153 DEL 21.03.2017   Mistral srl e     Sanna 
Rossella.   Vie Cavour/Brunelleschi/ XX Settembre.

Illustra  l’Osservazione  e  l’istruttoria  degli  uffici  il  Presidente  della  7^ 
Commissione Davide Rinaldo Tatti.

Sintesi osservazione 

“Si richiede la modifica dei sensi di marcia nelle vie XX Settembre e Cavour”.

Istruttoria Ufficio Viabilità Progettista
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“Controdeduzioni:  il  transito  e  ancor  più  la  sosta  dei  bus  nella  via  XX  
Settembre, a causa della ridotta sezione stradale, sarebbe causa di notevole  
intralcio al traffico con ripercussioni anche nella Via Diaz. In ogni caso i bus non 
potrebbero effettuare la fermata per la discesa dei passeggeri e dovrebbero  
andare  ad  effettuare  la  sosta  nell’attuale  piazzola  di  sosta  appositamente 
realizzata  nella  via  Brunelleschi  (fianco  albergo)  a  pochissimi  metri  
dall’ingresso”. 

Parere Ufficio

Parere Contrario all’accoglimento. 

Intervengono  al  dibattito  sull’osservazione  in  esame  i  Consiglieri:  Federico, 
Iatalese, Sanna, Puddu, Angioi, Pecoraro, Riccio.

Il Presidente constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  l’Osservazione  n.  3  prot.  14153  del  21.03.2017 
Mistral s.r.l. e Sanna Rossella, che è respinta con: Presenti 24. Voti favorevoli 9 
(Cabras,  Cadau,  Federico,  Masia,  Obinu,  Pecoraro,  Puddu,  Riccio,  Uras).  Voti 
contrari  13 (Angioi,  Canoppia, Cerrone, Franceschi,  Iatalese,  Licandro,  Lutzu, 
Mureddu, Muru, Orrù, Pusceddu, Sanna, Tatti). Presenti e non votanti 2 (Atzeni, 
Faedda). Assenti 1 (Solinas).

L’osservazione è respinta.

OSSERVAZIONE  N.  4  PROT.  14317  DEL  21.03.2017  Confcommercio  . 
Centro Storico e zone limitrofe

Illustra  l’Osservazione  e  l’istruttoria  degli  uffici  il  Presidente  della  7^ 
Commissione Davide Rinaldo Tatti.

Sintesi osservazione 

“Si  richiede  che  vengano  realizzate,  preventivamente,  le  infrastrutture  che 
consentano  di  ovviare  al  problema  della  ridotta  accessibilità  alle  attività  
commerciali  presenti  nel  Centro  Storico  e  zone  limitrofe,  causata  
dall’ampliamento delle Aree Pedonali e delle ZTL”. 

Istruttoria Ufficio Viabilità/Progettista

A) Realizzare le modifiche alla disciplina della circolazione contestualmente 
alle  opere,  soprattutto  per  quanto  riguarda  la  realizzazione  di  aree  
pedonali  e  a  pedonalità  privilegiata,  è  nello  spirito  del  PUM.  Va  
evidenziato però che è proprio nella fase di pianificazione, che precede  
quella di attuazione, che tali interventi devono essere previsti.
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B) Si  evidenzia  che  le  aree  a  pedonalità  privilegiata  non  sono  da  
considerarsi  come  aree  pedonali  ma  aree  in  cui  il  pedone  gode  di  
percorsi di alta qualità e in cui il transito e la sosta dei veicoli a motore  
sono  soggetti  a  limitazioni  (ZTL,  Zone  30,  ecc.)  e  dove  le  modalità  
“lente”,  ma  anche  tutte  le  altre  componenti  di  traffico,  possano  
svilupparsi in condizioni di comfort e sicurezza.

C) La valorizzazione di Piazza Mariano per una sua fruizione quale luogo per 
lo  sviluppo  delle  relazioni  sociali,  anche  in  favore  delle  attività  
commerciali  presenti,  è  uno  degli  obiettivi  del  PUM.  Successivi  
approfondimenti  progettuali,  relativi  anche  alle  condizioni  di  deflusso  
veicolare  attese,  che  dovranno  necessariamente  precedere  la  fase  di  
attuazione,  potranno  meglio  individuare  la  tipologia  di  intervento 
(pedonalizzazione  o  area  a  pedonalità  privilegiata).  Relativamente  
l’offerta  di  sosta,  quella  persa  potrà  essere  compensata  dal  nuovo  
parcheggio del mercato. 

Parere Ufficio

Parere Contrario all’accoglimento. 

Intervengono  al  dibattito  sull’osservazione  in  esame  i  Consiglieri  Sanna  e 
Riccio.

Il Presidente constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  l’Osservazione  n.  4  prot.  14317  del  21.03.2017 
Confcommercio,  che  è  respinta  con:  Presenti  22.  Voti  contrari  18  (Angioi, 
Atzeni,  Cabras,  Cadau,  Canoppia,  Cerrone,  Federico,  Franceschi,  Iatalese, 
Licandro, Lutzu, Muru, Obinu, Orrù, Pusceddu, Riccio, Sanna, Tatti). Astenuti 3 
(Masia, Pecoraro, Uras). Presenti e non votanti 1 (Puddu). Assenti 3 (Faedda, 
Mureddu, Solinas).

L’osservazione è respinta.

OSSERVAZIONE  N.  5  PROT.  14875  DEL  23.03.2017    Comitato  “  Via 
Lepanto” Salvatore Canu     Piazza Mariano/via   Lepanto   

Illustra  l’Osservazione  e  l’istruttoria  degli  uffici  il  Presidente  della  7^ 
Commissione Davide Rinaldo Tatti.

Sintesi osservazione 

“Si  considera  la  disciplina  prevista  nel  Piano  inadeguata  e  si  richiede  il  
mantenimento dell’attuale piano di viabilità”. 

Istruttoria Ufficio Viabilità/Progettista
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“La  prossima  realizzazione  del  parcheggio  multipiano  annesso  al  nuovo 
mercato di  via Mazzini  consentirà di  liberare ampi  spazi,  oggi  destinati  alla  
sosta, e di rimodularne le finalità. E’, per esempio il caso della Piazza Mariano  
con l’eliminazione del senso di  marcia davanti  al  monumento ai  caduti  che  
consentirà  di  valorizzare  detto  monumento  e  destinare  più  ampi  spazi  alla  
pedonalità.  La  diminuzione  degli  spazi  di  sosta  su  strada  consentirà  una  
migliore razionalizzazione dei flussi di traffico come previsto nel PUM. In ogni  
caso successivi  approfondimenti  progettuali,  relativi  anche alle condizioni  di  
deflusso veicolare attese, che dovranno necessariamente precedere la fase di  
attuazione,  potranno  meglio  individuare  la  tipologia  di  intervento  
(pedonalizzazione o area a pedonalità privilegiata).
Va ulteriormente posto in evidenza che la sezione stradale del  tratto di via  
Lepanto (incrocio via S.Simaco) è priva di marciapiedi e la loro realizzazione  
non consente il ripristino del doppio senso di circolazione”.

 Parere Ufficio

Parere Contrario all’accoglimento  

Intervengono  al  dibattito  sull’osservazione  in  esame  i  Consiglieri:  Sanna, 
Puddu, Federico, Masia.

Il Presidente constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema  palese  elettronico,  l’Osservazione  n.  5  prot.  14875  del  23.03.2017 
Comitato“Via  Lepanto”  Salvatore  Canu  Piazza  Mariano/via  Lepanto,  che  è 
respinta  con: Presenti  24.  Voti  favorevoli  6  (Cadau, Masia,  Pecoraro,  Puddu, 
Riccio,  Uras).  Voti  contrari  15  (Angioi,  Atzeni,  Cabras,  Canoppia,  Cerrone, 
Faedda, Franceschi, Iatalese, Licandro, Lutzu, Mureddu, Muru, Orrù, Pusceddu, 
Tatti). Astenuti 3 (Federico, Obinu, Sanna). Assenti 1 (Solinas).

L’osservazione è respinta.

Il  Presidente  comunica  all’aula  che  sono  stati  presentati  al  tavolo  della 
Presidenza n. 6 emendamenti al  PUM da parte dei Consiglieri  Pecoraro, Puddu, 
Cadau e Masia, e che gli stessi verranno da lui letti. Seguirà poi la discussione e 
la votazione di ciascun emendamento.

Emendamento n. 1.

“Premesso  che  il  PUM  in  proposta  prevede  la  modifica/ampliamento  
dell’attuale zona pedonale e la zona a traffico limitato.

Accertato che una variazione dello stato attuale, in una situazione economica  
come quella attuale, caratterizzata da un forte spopolamento del centro storico  
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e dalla presenza di centri commerciali della grande distribuzione nelle periferie,  
porterebbe  un  danno  economico  agli  operatori  del  centro  storico  e  
snaturerebbe ancor di più il centro città.

Preso atto della proposta di deliberazione “Adozione definitiva Piano Urbano 
della Mobilità”.

Propongono di integrare la proposta in trattazione, prevedendo che per tutta la  
sua durata  e  sviluppo (dieci  anni)  il  PUM della  Città  di  Oristano non dovrà  
essere  modificato  in  senso  aggiuntivo  o  con  variazione  perimentrale  
dell’attuale zona pedonale e la ZTL in atto”.

Parere non favorevole del Dirigente:
“Il PUM è uno strumento di pianificazione strategica di medio-lungo periodo i  
cui  interventi previsti si inquadrano con gli obiettivi definiti dal PUM stesso e  
dal Piano Urbanistico Comunale. I due Piani tendono a dare sviluppo al Centro  
Storico anche attraverso lo sviluppo di una pedonalità di qualità. Gli interventi  
verranno  attuati  attraverso  specifici  atti  che  si  succederanno  negli  anni  al  
concretizzarsi delle condizioni favorevoli”.

Successivamente il Presidente apre il dibattito sull’emendamento in esame.

Intervengono al dibattito i Consiglieri: Pecoraro, Angioi, Federico, Puddu, Sanna, 
Atzeni.

La Consigliera Uras chiede al Segretario Generale alcuni chiarimenti in merito 
al parere rilasciato dal Dirigente Dettori. 

Il Segretario fornisce le opportune delucidazioni.

Intervengono inoltre al dibattito i Consiglieri: Iatalese, Tatti e Cabras.

Il Presidente, constatato che non ci sono altri interventi, pone in votazione, con 
sistema palese elettronico, l’emendamento n. 1 che è respinto con: Presenti 24. 
Voti favorevoli 5 (Cadau, Masia, Pecoraro, Puddu, Riccio). Contrari 14 (Angioi, 
Atzeni,  Cabras,  Canoppia,  Cerrone,  Faedda,  Franceschi,  Iatalese,  Lutzu, 
Mureddu, Muru, Orrù, Pusceddu, Tatti). Astenuti 2 (Federico, Uras). Presenti e 
non votanti 3 (Licandro, Obinu, Sanna). Assenti 1 (Solinas).

L’emendamento n. 1 è respinto.

Il Consigliere Puddu chiede una breve sospensione dei lavori.

Il  Presidente,  accogliendo  la  richiesta  del  Consigliere  Puddu,  sospende 
temporaneamente la seduta alle ore 22:00.
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Alla ripresa dei lavori, alle ore 22:16, sono presenti n. 22 e assenti n. 3 (Faedda, 
Riccio, Solinas) Consiglieri. La seduta prosegue.

Il  Consigliere  Sanna  chiede  un  aggiornamento  dei  lavori  alla  seduta  già 
convocata per Lunedì 17 Dicembre 2018 e propone di anticipare la stessa alle 
ore 18:00.

Il Presidente, accogliendo la richiesta del Consigliere Sanna e constatato che 
molti  Consiglieri  stanno  abbandonando  l’aula,  aggiorna  i  lavori   in  1^ 
convocazione a Lunedì 17 Dicembre 2018 alle ore 18:00.

Successivamente chiude i lavori e scioglie la seduta alle ore 22:18.

Della seduta è redatto resoconto stenotipico integrale, depositato agli atti dell’ufficio Servizio  
Segreteria Generale”.
Dr. De Roma/Dr.ssa Deiala.
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Letto, approvato e sottoscritto con firma digitale:

Il Presidente del Consigl io Il Segretar io Generale

FRANCESCHI ANTONIO MELE LUIGI

________________________________________________________________________________________

Pubblicata all'albo pretorio Online ai sensi e per gli effetti di cui art. 32, comma 1, della legge 
18 giugno 2009, n. 69
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